

みんな なかよし 日宇小学校 ~「思い合う子」「よく考える子」「たくましい子」~



時計台



佐世保市立日宇小学校

令和4年度 学校だより Vol.24

令和5年3月24日

文責 校長 永柄 孝知

202日の歩みを通して

本日、令和4年度修了式を無事に迎えることができました。令和4年度202日（2～5年生、1年生は200日）の学校生活を通して、子どもたちは、大きく成長することができました。今年度も、新型コロナウィルス感染症の流行に伴い、様々な活動が制限される中、できることをできる時にできる形で行なってきましたが、これまでとは違う学校生活でした。しかし、3年生までの子どもたちは、コロナ禍の学校生活が当たり前で、制限されていると感じているのは、教職員の方だったかもしれません。そんな中、今まで当たり前と思っていたことを新たな視点で見つめ直し、新しい発見も多い一年でした。

今日は、本年度初めて全校児童が体育館に集まっての修了式を行いました。ようやく全校児童が集まることができるようになりました。もちろん、感染防止の取組は今後も継続していくますが、今年度最後の日に最初のことができることに嬉しさを感じました。学年代表に修了証を渡し、それぞれの学年の締めくくりをしました。子どもたちの顔には、今年一年頑張ったことへの自信と次の学年への希望が見て取れ、頬もしさを感じることができました。

保護者の皆様には、本校教育活動に際して、御理解と御支援を賜り、厚く御礼申し上げます。御家庭でも、今年1年でどんなことができるようになります、まだまだだったかを話題にしていただき、次の学年への心がまえを育てていただけたらと考えます。本当にありがとうございました。

学校のことを話題にしてください。

「学校でどんなことを勉強している?」「何が楽しかった?」など学校のことを御家庭で話題にしていただくのが、学校と家庭をつなぐ一番の方法と考えます。修了式で校長はどんな話をしたか是非聞いてください。話した内容は本校ホームページに紹介しています。

「?」だった場合は、私の伝え方が足りないことがあります。家の方に聞かれるとと思うと、子どもたちはより話を注意深く聞くようになります。答えられたら、たくさんほめてあげてください。その繰り返しが、子どもたちの確実な成長につながります。

【お願い】

- 春休みの生活については、学校でも各学年の応じたプリントを作成し、指導しています。御家庭でも御確認をしていただき、事件や事故に巻き込まれず、安全で楽しい春休みをすごすことができるようお願いいたします。
- 公園での遊び方について継続して指導をしています。内容は、「ごみを散らかさない」「忘れ物をしない」「あいさつをする」等です。春休みは今まで以上に校区内で遊ぶことが増えるとおもいますので、御家庭でも御指導をお願いいたします。
- 春休み中、子どもたちにかかわる事故や事件等何かありましたら、学校までメールや電話で御連絡ください。



← 日宇小学校ホームページ <http://www.city.sasebo.ed.jp/es-hiu/>

日宇小学校 緊急連絡用メールアドレス hiues6904@gmail.com

